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"Fechamento da Santa Casa de Cuiabá Não Pode Ser Uma Opção"
disse Dr João

Futuro da Santa Casa será debatido na Assembleia dia 13

Danilo Figueiredo do local e Márcio Eça da redação 

O deputado estadual Dr. João, 1º secretário da Assembleia Legislativa, afirmou que a situação da Santa Casa
de Misericórdia de Cuiabá será tema de uma importante discussão na próxima terça-feira, dia 13, no plenário
da Assembleia. Ele reforçou sua preocupação com a possibilidade de fechamento da instituição, destacando
sua relevância histórica e social.

 

“A Santa Casa é uma instituição com mais de 200 anos, que já salvou muitas vidas. Não podemos permitir
que feche as portas assim. A situação exige cautela e diálogo”, destacou o parlamentar.

 

Atualmente, a Prefeitura de Cuiabá propõe que o Governo do Estado adquira o prédio da Santa Casa, mas
que a gestão continue sob responsabilidade do município. Para o deputado, essa é uma decisão complexa, que
demanda análise criteriosa: “É uma conversa que precisa ser muito bem feita. Precisamos saber quanto custa,
quanto vale, se o Estado tem interesse e se o município realmente tem condições de administrar”.

 

Dr. João ressaltou ainda a urgência de uma solução especialmente para os mais de 400 pacientes em
tratamento oncológico, que dependem dos serviços da Santa Casa. “Essas pessoas não têm para onde ir. Não
se pode simplesmente fechar, porque o buraco é mais embaixo”, concluiu.

 

A reunião prevista busca reunir sugestões e construir, junto ao governador e ao prefeito Abílio, uma
alternativa viável para garantir a continuidade do atendimento à população cuiabana.

 


